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◇第 1 回 定例会◇ 

 
□開催日時 令和 6年 4月 20日(土)10:00～11:00   □開催場所 松濤中学校会議室 
□内 容  

1 新年度のスタートにあたって 

（1）会長挨拶 （銘苅会長） 

（2）校長挨拶 （中村校長先生） 

（3）SAMS協議会委員名簿及び、松濤中学校育英基金運営委員 自己紹介 

   ※協議会委員、育英基金運営委員の名簿は裏面参照 

（4）松濤ＳＡＭＳ協議会規則・育英基金規則の確認  

 

２ 学校より（中村校長先生、村田副校長先生） 

学校経営計画、人事異動、年間行事予定、生徒達の様子についてお話いただきました。 

学校経営計画については SAMS協議会として承認させていただきました。 

  

３ 報告および協議事項 

（1）育英基金より、令和 5年度会計報告および監査報告 （育英基金/菱倉会計） 

（2）育英基金からの今年度の支援計画について以下の説明があり承認されました。 
①英検受験料補助金（3回分） 約 600,000円 
②緑化美化関連    約 20,000円 
③育英寄付促進費         約 7,000円 
④ウォーターサーバーメンテナンス費      50,600円 
⑤SAMS広報関連印刷代           約 5,000円 （計 約 682,600円） 

 
 （4）今年度の SAMS協議会の日程の確認を行いました。 

 

（5）学校支援の具現化案として「地域学校協働活動」の進め方についての説明があり、充実した学

校のサポートができるよう今後の SAMS協議会で継続して熟議することとしました。サポー

ト内容に関しては、SAMS協議会より発信し「松濤 HANDS」を通して多くの方にご協力い

ただける体制を整えてまいります。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

裏面に、令和 6年度 SAMS委員、松濤中学校育英基金運営委員を記載しております。 

1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

松濤SAMS
サ ム ス

協議会 NEWS  

令和 6 年度 第 1 号 
 

松濤 SAMS 協議会 会長 銘苅三重子 

渋谷区立松濤中学校  校長 中村  哲也 

 

 
◇会長挨拶◇ 

 
 松濤中学校はコミュニティ・スクール（C・S）となり 12 年目を迎えました。C・S とは、地域住民の
方や保護者の方とともに持続的に特色を生かした学校作りを行っていく学校のことです。 
松濤 SAMS 協議会（通称 SAMS(サムス)）は、学校や生徒達のためにどのようなサポートができるか

を熟議する場です。そして、実際にサポーターとして活躍してくださるのが「松濤HANDS」の皆様です。 
日頃より、育英基金へのご寄付や、各サポートへのご協力、また、松濤 T シャツ等の購入を通じ、多く

のサポーターの皆様にご協力を賜り心より謝申し上げます。 
今年度も皆様の力をお借りし、良い学校作りを目指していきたいと思います。 1年間どうぞよろしく

お願い申し上げます。 


